

3 Culture

L'Ambassade du Japon œuvre constamment pour la promotion de la culture japonaise au Bénin. Par exemple, dans le domaine du sport, la 4^{ème} édition de la Coupe de Judo de l'Ambassadeur du Japon s'est déroulée à Cotonou en mars 2018, avec la collaboration de la Fédération béninoise de Judo. Cet événement institué depuis 2015 permet de célébrer les bonnes relations sportives entre le Japon et le Bénin ; il réunit plusieurs dizaines d'athlètes. Dans le domaine linguistique, il a été organisé le concours d'art oratoire en langue japonaise. Une telle initiative a permis à plusieurs étudiants béninois de développer et d'exprimer leurs aptitudes dans la langue japonaise, à travers plusieurs thèmes inspirés des valeurs du Japon. Par ailleurs, la promotion de l'art Origami au Bénin, notamment à travers le contact culturel qui se développe à l'Ecole primaire publique de Suru-Léré à Cotonou qui a été en 2013 jumelée avec l'Ecole primaire de Kasama à Yokohama au Japon.